

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
SFM	S0262/18	01.10.2018
zum/zur		
F0199/18 Fraktion Magdeburger Gartenpartei Stadtrat Buller		
Bezeichnung		
Entfernter Baum Köthener Straße		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	23.10.2018	

In der Sitzung des Stadtrates am 20.09.2018 wurden in der Anfrage F0199/18 „Entfernter Baum Köthener Straße“ folgende Fragen gestellt:

1. Aus welchem Anlass wurde der Baum entfernt, war er krank oder von Schädlingen befallen oder wurde er zum Zweck des Baus eines Wohnhauses entfernt?

Der Schnurbaum, der zur Grünanlage "Grüne Mitte Buckau" gehörte, wurde ausschließlich aus Gründen der Gefahrenabwehr und Wiederherstellung der Verkehrssicherheit gefällt. Der Baum hatte einen Schaden am Stammfuß, die Stand- und Bruchsicherheit war nicht mehr gegeben.

2. Wann soll die Ersatzpflanzung erfolgen und an welcher Stelle?

Eine Wiederbepflanzung des alten Baumstandortes wird seitens des EB SFM angestrebt, die Machbarkeit der Wiederbepflanzung wird derzeit geprüft.

Andruscheck